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通常例会 1699 回・本年度第 38 回 例会日 2021 年 6 月 30 日 会場／天童ホテル 
 

受付開始：１８：００／開会１８：３０ 
開会司会・進行：永山 和敏さん 

～式次第～ 
 

開会のあいさつ   親睦委員会 佐藤豊委員長 

会長挨拶    斎藤幸雄 会長 

幹事報告・挨拶   佐藤栄治 幹事 

バッジ交換    斎藤会長から相馬勝博新会長へ 

佐藤幹事から小関芳重新幹事へ 

花束贈呈    ※奥様参加不可のため斎藤会長・佐藤幹事へお渡し 

乾杯    古瀬正勝 前年度会長 

スマイル発表   スマイル・ソング委員会 鞍掛彰秀委員長 

天童ホテルへのお礼 ～安達課長へ～ 斎藤幸雄 会長 

優良出席者表彰   出席委員会 緑英樹委員長 

閉会のあいさつ   伊藤則夫 副会長 

開会のあいさつ  佐藤 豊 さん 

本日は、斎藤会長、佐藤幹事、最後の例会になります。例年ですと奥様も参加していますが、コロナ禍た

め参加を遠慮していただきました。来年は奥様方も交ざった楽しいフィナーレ例会になることと思います。 
先日、３ロータリークラブのゴルフ大会があり、天童東ロータリークラブがクラブ対抗で優勝、お酒を２

本いただいてまいりました。のちほど、皆様で飲んでいただきたいと思います。尚、受賞した後藤さんが酒

飲まないということなので、ぜひお使いくださいとのことでお持ちしました。 
お酒は多種たくさん用意してありますので、本日はぜひ楽しく今日は飲んで食べて楽しい１日に過ごしてい

ただければと思います。そして、今日も天童ホテルさんが、大変美味しい料理をたくさん出していただける

ようなので、楽しみにしていただけたらと思います。 

会長挨拶   斎藤 幸雄 会長 

みなさんこんばんは。先ほどゴルフ愛好会会長の佐藤さんよりご報告が

ありましたように、先週６月２６日（土）に、天童３ロータリークラブに

よる親睦ゴルフ大会がございました。我がクラブが担当だったということ

もあり多くの皆様に参加をいただきありがとうございました。そして、見

事に皆様の活躍によって、特に金星さん、村山征彦さん、後藤重雄さんが

成績上位に入り、見事優勝することができました。本当におめでとうござ

いました。村山さんにつきましては、本来身体の調子が良くなかったとの

ことですが、ゴルフ大会では大変頑張っていただき、ありがとうございま

した。 
今日は今年度最後の例会です。今年度はコロナ禍ということで、時々休会をしなければならない状態になり

ましたが、３月と６月に普通は４回の例会のところ、５回の例会を開催したことにより、計８回の休会で過

2020-2021 RI テーマ ロータリーは機会の扉を開く 

天童東ロータリークラブ 
クラブテーマ「今だからこそ出会いを大切に 奉仕を楽しみ活動的に そして団結」 

会長／斎藤 幸雄さん ・ 幹事／佐藤 栄治さん 
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ごすことができました。皆様のご協力により、今日無事にフィナーレ例会を迎えられたことに感謝いたしま

す。ただ、今年１月にパスト会長の新関さんがお亡くなりになりました。本当に悲しくショックを受けまし

た。今日は天気もよいので、きっと天国から本日の様子を見守ってくれていることと思っております。 
１年間の例会を振り返りますと、例会毎に会員の皆様の自己紹介を兼ねた 3 分間スピーチを行うことがで

きました。いろいろ話を聞き、その人の内面がわかったような気がいたしました。また、高橋先生と水戸部

さんと、 新関パストと、斎藤栄一さんよりロータリーのことをいろいろ話していただきまして、勉強させて

いただいたことがとても記憶に残っております。 
今日をもって会長として１年間終えますが、ここまで来ることができましたのも皆様のご協力があったか

らこそです。特に幹事の佐藤栄治君には、いろいろと面倒をみてもらいながら、例会の準備や段取りを手際

よく手配していただきました。この場をお借りして厚くお礼を申し上げます。そして、今日私用で来賓でき

なかった事務局の川村さん、また天童ホテルの皆様、安達さんを始めスタッフの皆様にも厚くお礼を申し上

げます。 
次年度から相馬会長年度になります。１日でも早くコロナが終息に向かい、普段通りの例会、ロータリー

活動ができるようになることを祈っております。本当に１年間ありがとうございました。 
 

幹事報告・挨拶  佐藤 栄治さん 

1. 『地区事務所』より～地区大会登録料の一部返金について 
オンライン開催になったことに伴い、地区大会決算報告書作成後、監査を経て、各クラブに返金予定。 

2. 『ロータリーの友 事務所』より～『ロータリー日本１００周年誌』発行のお知らせ 
各クラブ事務所に１セット贈呈。入手希望の方はご購入ください（１セット 税込 6,600 円）。 

 
斎藤会長をはじめ、皆さんのご協力のもと、1 年間なんとかフィナーレまでこぎつけることができまし

た。至らない点が多々あったかと思いますが、皆さんの温かいまなざしのおかげで、何とか務めさせて

いただきました。各委員長さんはコロナ禍で思うような活動ができなか

ったかもしれません。特にプログラム委員長の赤塚さんには、例会中止

の際もその都度対応していただき、中身の濃い充実したプログラムを企

画していただいたことを、感謝しています。また、斎藤会長の方からは、

伝統ある天童東ロータリークラブの幹事ということでご指名をいただき、

貴重な経験をさせていただいたと感謝しております。来週からは、ゆっ

くり昼食を味わって食べられるのかなあと思っています。相馬会長・小

関幹事の新しい年度が始まりますが、引き続きロータリーの活動を楽しんでいきます。1 年間、ありが

とうございました。 
 

バッジ交換・花束贈呈 
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スマイル報告 鞍掛彰秀さん 

 １年間ご協力ありがとうございました。今日で終わりと思うと嬉しくもあります。→斎藤幸雄さん 

 皆様の協力のおかげで、1 年間幹事を務めることができました。→佐藤栄治さん 

 斎藤会長、佐藤幹事、大変お疲れさまでした。来期に向けてご指導よろしくお願いいたします 

→相馬勝博さん、小関芳重さん 

 斎藤会長、佐藤幹事、1 年間お疲れさまでした。ありがとうございました。 

相馬・小関丸、明日より始まります。がんばってください！！ 

→緑三郎さん、古瀬正勝さん、伊藤則雄さん、赤塚弘実さん、三瓶誠さん、 

土屋政浩さん、村山与四郎さん、後藤重雄さん、水戸部陽一さん、佐藤豊さん、 

永山和敏さん、今田治雄さん、武山茂さん、緑英樹さん、鞍掛彰秀さん 

 優良会員の記念品のご注文ありがとうございます。→佐藤英伸さん 

 フィナーレ例会で親睦委員会の行事、無事終了となります。 

ありがとうございました。→佐藤豊さん 

 金星さん、いつも餃子、ご馳走様です！→後藤重雄さん 

 スマイル・ソング委員会のメンバーの皆様 1 年間ご苦労様でした。 

→鞍掛彰秀さん 

 会報の仕事、無事終えることができました。ご協力ありがとうござ

いました。→伊藤敏明さん 

 

乾杯 古瀬正勝さん 

斎藤会長、佐藤幹事、1 年間本当にご苦労様で

ございました。コロナ禍の中で休会などいろいろ

ありましたが、1 年間無事終えることができまし

た。今日、テレビでは山形県のコロナ感染者ゼロ

ということで、11日間感染者がなしということで

す。これは山形県の県民の気持ちが入っているか

らそういうことになっているのかなと思います。 
皆様の健康とご家族の健康を祈念し、企業のます

ますのご発展をご祈念いたします。 
 

出席報告 緑英樹さん 

本日会員：５１名 出席者３２名 義務出席者名４３名 （出席率：７４．４４％） 
 

閉会のあいさつ 伊藤 則雄 副会長 

斎藤会長、佐藤幹事、１年間ご苦労様でございました。今年度はコ

ロナ禍で大変だったろうけれども、でも斎藤会長の船出は素晴らし

かったと思います。コロナの高い波に押され、こうでもないああで

もないということが多々あったかと思いますが、各委員長さんの協

力のもと、また会員の一致団結のもと、３６５日ここまでやってき

て、素晴らしい会長だったなあと思います。本当にありがとうござ

いました。 
これからは相馬新会長の船出になります。ぜひ素晴らしい立派な船

出になりますようにご祈念申し上げます。 
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～2021 年度  優良出席者表彰～ 

 ３年連続 １００％出席者   

 １年間 １００％出席者（５０音順） 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
天童ホテルへのお礼 

～安達課長～ 
 

今年度もお世話になりました。 
次年度も何卒よろしくお願いいたします。 

 


